

令和4年6月24日



評議員会だより



PTA 会員の皆様こんにちは。町を歩いていると、色とりどりのアジサイを見かけるようになりました。

小学校では、プール授業がはじまり、こども達の楽しそうな声が校内に響いております。

さて、6月23日に、第2回評議員会がハイブリット式（ZOOM を使用して会議室とつなぎました）で行われましたので、ご報告致します。

青山 PTA 会長からのお話

普段から PTA 活動にご参加頂きありがとうございます。また、各部積極的に活動して頂き、感謝しています。子育てやお仕事している中ですので、無理をせず楽しみを見つけて、活動していただけるとうれしいなと思っています。

森田校長先生からのお話

○まち詩「さかそう ながくて じちのはな」

市政10周年記念のCDとDVDが各学校1枚ずつ配付されました。今度の朝会で全校児童にDVDを見ってもらう予定です。「自分の町を好きになろう 長久手に生まれてよかった」という想いがこめられています。

ご興味ある方は、貸出もいたしますので学校までご連絡ください。

○学校の活動について

皆様のご協力のおかげで、1学期も無事に終わろうとしています。今年度から再開したプール授業も全学年、実施できそうです。また、学校に地域の方が参加する活動企画として、「野菜ボランティア」を行っています。農業大学の講師をしている方に2年生の畑を中心に活動してもらっています。さらに地域の方の力添えで「石作神社」へ3年生の校外学習を行いました。これからもどんどん地域の方に参加していただき、PTAや保護者の方に長久手小学校全体のサポーターという形で参加していただけたらうれしいです。

○PTA活動について

青山会長を中心に、こどものため学校のために、さまざまな企画を考えてもらいました。

『花壇ボランティア』『交通ボランティア』2つのボランティアを立ち上げました。

今後、PTAのホームページ(以下HP)を運用していただける『HPボランティア』も募集しております。

○マスクについて

熱中症の心配もあるため、登下校や体育については、「マスクは外してもいいよ」と声かけをしています。

しかし、「恥ずかしい」という理由でなかなか外すことができない児童もいます。マスクは“顔パンツ”

という認識がこどもに育ってしまったのではないかと心配もあります。無理に外すように指導はしません

が、体調を悪化させることにならないように、今後も十分に気を付けていきます。ご家庭でも無理をしな

いように、こどもたちに伝えていただきたいと思います。



事務局より

○児童の安全確保について

児童が公園から男性につけられる事例がありました。学校では、帰宅するときは、複数名で帰宅するようにする、また暗くなる前に帰宅するように声かけを行っております。ご家庭でもお声かけをお願いします。

○熱中症対策について

体育では、水分補給や休憩をしっかりとっています。また休み時間にミストシャワーを設置しております。

○夏休みの校外指導について

市内行事パトロールは未定ですが、必要あれば実施予定です。

何か気づいたことがあれば事務局までご連絡ください。

○校区運動会について

今のところ未定です。

○防犯ボランティア活動災害見舞金制度、安全互助会について

例年同様、継続して申し込みします。

○通学路について

大型商業施設が増え、住宅も増加したため交通量が増えています。

今後、地区委員さんと協力して通学路点検を行う予定です。



各委員 部からのお知らせ

■地区委員

7月19日に分団会で、夏休みの注意事項を確認する予定です。

■広報部

9月初めに先生紹介や1学期の様子を特集したみのり106号を発行します。3月に卒業生や2学期以降の様子を載せた107号を発行予定です。今年度は2回発行することに変更になりました。

■福祉厚生部

7月の個人懇談会中にリサイクル品を職員室前に設置しますので、ぜひご覧ください。

■研修部

ブレイクダンス講習会が12月4日に決定しました。そして3年ぶりにヘアケア・美容講演会が開催されます！まだ若干定員に余裕がありますので、ご希望の方は各部長さんを通じてご連絡ください。

連絡事項について

○登下校の付き添いルールについて

『交通ボランティア』に14名の方が登録してくださいました。必ず、見守りに行く際に不審者と間違われないように名札を着用してください。

○地区委員さんへお願い

分団から学校へ行くルートがわからないという1年生の保護者がいらっしゃいました。

マップを封筒に入れますので、赤ペンでルートの記入をお願いします。

裏面に1班〇名 2班〇名 など記入していただくとわかりやすく助かります。



○今年度、夏休みにプールの解放はしません。

今後の評議会開催について

各部で一度、ZOOM開催を今後続けるかどうかについて、話し合って頂きたいです。そのご意見を踏まえて今後の開催について検討していく予定です。